

P R E S S E I N F O R M A T I O N

VAMED Vitality World – Gesundheit und Wellness aus kompetenter Hand

Über die VAMED Vitality World

Der weltweit führende Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der im Jahr 2006 gegründeten Dachmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED derzeit acht der beliebtesten heimischen Thermen- und Gesundheitsresorts:

- AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld
- Therme Geinberg in Oberösterreich
- Therme Laa – Hotel & Spa in Niederösterreich
- St. Martins Therme & Lodge im Burgenland
- THERME WIEN
- Gesundheitszentrum Bad Sauerbrunn im Burgenland
- TAUERN SPA Zell am See - Kaprun in Salzburg
- Seit Juli 2011: la pura – women's health resort kamptal in Niederösterreich

Marktführerschaft und Qualitätsstandards

Mit mehr als zwei Millionen Thermengästen jährlich und einem Marktanteil von rund 24,2% (Stand: 2010) in den Thermen der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts. Die Resorts der VAMED Vitality World beschäftigen derzeit rund 1.500 Mitarbeiter. Um einheitliche Qualitätsstandards in allen Betrieben zu gewährleisten, werden den Mitarbeitern der VAMED Vitality World ein breites Weiterbildungsangebot sowie ein Resort-übergreifender Erfahrungsaustausch ermöglicht.

Die langjährige VAMED-Erfahrung im Gesundheitsbereich sowie die Bündelung der einzelnen Resorts zu einer Dachmarke bieten zahlreiche Vorteile und heben die Betriebe der VAMED Vitality World von der Konkurrenz am Thermen- und

Wellnessmarkt ab. „Die VAMED Vitality World hat vor einigen Jahren erkannt, dass ein Verbund im Thermensektor ein enormes Potenzial birgt. Neben Vorteilen in Bereichen wie Management, Einkauf, Marketing und Personalentwicklung können wir an unsere Kunden Vorteile bei der Qualitätssicherung, den Hygienestandards und in puncto Sicherheit weitergeben“, erklärt KommR Gerhard Gucher, Direktor Marketing und PR der VAMED Vitality World.

Standort- und Angebotsvielfalt

Mit ihren acht Resorts in sechs verschiedenen Bundesländern ist die VAMED Vitality World in ganz Österreich an landschaftlich eindrucksvollen Standorten präsent – mit den beiden Resorts im Burgenland sowie den beiden „Bergwelt-Resorts“ AQUA DOME - Tirol Therme Längenfeld in den Ötztaler Alpen und dem TAUERN SPA Zell am See - Kaprun im Nationalpark Hohe Tauern vom landschaftlich tiefsten Punkt Österreichs bis zu den höchsten Gipfeln des Landes. „So einzigartig wie die Standorte unserer Betriebe ist auch ihre Vielfältigkeit. Jedes Resort hat sein eigenständiges Profil und individuelle Angebote. Das ist auch das Besondere an der VAMED Vitality World“, fasst KommR Gerhard Gucher die Charakteristik der Dachmarke zusammen. Alle Resorts vereinen auf außergewöhnliche Weise die Vorzüge einer gesundheitstouristischen Einrichtung mit dem speziellen Naturerlebnis der angrenzenden Landschaften und arbeiten eng mit regionalen Versorgern zusammen. Damit garantieren die Resorts, neben der Schaffung und Erhaltung von Arbeitsplätzen an den Standorten, die regionale Wertschöpfung.

Neueste Projekte

Am 27. September 2010 eröffnete die VAMED Vitality World mit der THERME WIEN eine der modernsten Stadtthermen Europas. Auf dem Areal des alten Thermalbads Oberlaa wurde mit dem 115-Millionen-Euro-Bauprojekt auf einer Fläche von über 75.000m² eine moderne, familienfreundliche Thermenanlage mit angeschlossenem Gesundheitszentrum errichtet. Die neue THERME WIEN bietet ihren Besuchern rund 4.000m² Wasserfläche, rund 3.000m² Saunaareal und einen über 6.000m² großen Gesundheitsbereich. Umfassende Fitness-, Freizeit- und Shoppingangebote, eine

eigene Thermenbibliothek, Konferenzräume sowie anspruchsvolle Kulinarik runden das Angebot in der neuen THERME WIEN ab.

Am Montag, 8. November 2010, öffnete das rund 83 Millionen Euro teure gesundheitstouristische Leitprojekt TAUERN SPA Zell am See - Kaprun seine Türen. In der Talsenke vor Kaprun stehen damit – vor der spektakulären Naturkulisse der Bergwelt des Nationalparks Hohe Tauern – auf einer Fläche von rund 48.000m² ein Vier-Stern Resorthotel mit 320 Betten, ein hoteleigenes Spa sowie ein Spa für Tagesgäste mit Treatment-Bereich, Saunawelt und Gastronomie zur Verfügung.

Am 1. Juli 2011 eröffnete die VAMED Vitality World mit dem „la pura – women's health resort kamptal“ das erste Gesundheitsresort Österreichs mit ausschließlichem Fokus auf Frauengesundheit. Im Gegensatz zur traditionellen Medizin, die an der männlichen Norm Modell nimmt, orientiert sich das Programm des neuen Resorts an den Erkenntnissen der modernen Gender Medizin. Angefangen von der richtigen Diagnose bis zu maßgeschneiderten Therapiekonzepten bietet das Waldviertler Resort auf über 9.000 m² eine breite Angebotspalette, die sowohl auf körperliche, als auch auf geistige Gesundheitsaspekte seiner Besucherinnen Rücksicht nimmt.

Über die VAMED – Health – Care – Vitality

Die VAMED wurde im Jahr 1982 gegründet und hat sich seither zum weltweit führenden Gesamtanbieter für Krankenhäuser und andere Einrichtungen im Gesundheitswesen entwickelt. In rund 60 Ländern hat der Konzern bereits rund 500 Projekte realisiert. Das Portfolio reicht von der Projektentwicklung sowie der Planung und der schlüsselfertigen Einrichtung über Instandhaltung, technische, kaufmännische und infrastrukturelle Dienstleistungen bis hin zur Gesamtbetriebsführung in Gesundheitseinrichtungen. Die VAMED deckt mit ihrem Angebot sämtliche Gesundheitsbereiche von Wellness und Prävention über die Akutversorgung und Pflege bis zur Nachsorge und Rehabilitation ab. Darüber hinaus ist die VAMED mit der VAMED Vitality World der größte Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts in

Österreich. Im Jahr 2010 war die VAMED Gruppe weltweit für rund 13.000 Mitarbeiter und einen Umsatz von insgesamt rund 1,3 Milliarden Euro verantwortlich.

Links:

www.vitality-world.com, www.vamed.com

Presserückfragen:

VAMED Vitality World

Dir. KommR Gerhard Gucher

Tel.: +43/1/601 27 720

gerhard.gucher@vitality-world.com

Agentur: The Skills Group

Jürgen H. Gangoly

Tel.: +43/1/505 262 5

gangoly@skills.at